

Periodistas foráneos en FITCuba



Por: Roberto F. Campos

Cayo Santa María, Cuba, 2 may (RHC) Unos 140 periodistas de importantes medios del mundo, especializados en la industria de los viajes, llegaron a Cayo Santa María en la provincia de Villa Clara para atender la más importante feria de turismo de Cuba.

FITCuba 2018 comienza durante esta jornada, mientras los informadores hacen del hotel Dhawa su comandancia para cubrir el acontecimiento.

De acuerdo con datos preliminares, acuden como delegados a ese evento más de tres mil expertos de 20 naciones, sobre todo de los principales mercados emisores de turismo a Cuba como es el caso de Canadá, Estados Unidos, Francia, Reino Unido, España, Italia, entre otros.

El grupo de reporteros recorrieron la plaza memorial al guerrillero heroico Ernesto Che Guevara y el Sitio-Museo Acción contra el Tren Blindado, escenario de descarrilamiento de un tren militar considerado el alza definitiva de la Revolución Cubana que triunfara en 1959.

A la llegada al hotel Dhawa, la fiesta comenzó pero los informadores pasaron a redactar sus primeras notas sobre FITCuba, que a demás de representar mucho para el turismo cubano, también impacta de sobremanera en el área caribeña. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba